

## Bubenjungschar – Förstle Cup



Gemeinsam.  
Begeistert.  
Für Jesus.

Am 09.06.2024 fand bei sommerlichen Temperaturen das Jungchar-Fussball-Turnier Förstle Cup des CVJM Perouse statt. Die Bubenjungschar des CVJM Weissach trat mit einer Mannschaft in der Spielklasse 5. – 7. Klasse an. Alle Spiele der Vor- und Zwischenrunde konnten souverän gewonnen werden. Nach einem interessanten Halbzeitgottesdienst mit dem Silas von PRO11 und der Bundesligaspielerin Madeleine Steck vom 1. FC Nürnberg startete das Halbfinale gegen die Kicker aus Mönsheim. Unsere Jungs begannen konzentriert und erreichten mit 3:0 das Endspiel. In toller Atmosphäre und Live Kommentatoren erspielte sich die Mannschaft des CVJM Weissach gegen den CVJM Schöckingen 1 im Finale immer mehr Spielanteile, doch auch in der Verlängerung wollte beiden Teams kein Tor gelingen. Erst im entscheidenden und spannenden 7m-Schießen holte der CVJM Weissach mit 4:2 den Pokal nach Weissach! Gratulation an die gesamte Mannschaft (Lukas, Samu, Phil, Jonathan, Paul, Julian, Josua, Janne) und den Betreuern Benedikt Kilpper und Lukas Künzel.

